

Europa Möbel Collection

Jetzt auch mit Küche

Montag, 24.10.2022

Nach dem erfolgreichen Relaunch der Europa Möbel Collection im letzten Jahr geht der Europa Möbel-Verbund (EMV) nun noch einen Schritt weiter: Ab Januar 2023 wird die Handelsmarke um die Warengruppen Küche & Bad erweitert und deckt damit nahezu alle Wohnbereiche ab. Partner der Europa Möbel Collection Küche & Bad ist Nobilia. Das neutralisierte Küchensortiment steht laut Verband für Individualität, Komfort, Langlebigkeit und Qualität. Ein umfangreiches POS-Sortiment und vielfältige Marketingmaßnahmen inkl. Social Media und exklusivem Bildmaterial werden den Vertriebsstart begleiten. Alle EMV und KSV-Gesellschafter, die bereits mit Nobilia zusammenarbeiten, können die Kollektion vermarkten.

„Unsere bestehenden Handelsmarkenkonzepte waren, auch während der pandemiebedingten Schließungen der letzten zwei Jahre, ein sehr stabiler Erfolgsgarant. Daher freuen wir uns die bei unseren Gesellschafterinnen und Gesellschaftern traditionell wichtige Kollektionsmarke Europa Möbel Collection nun um Küche und Bad erweitern zu können. Mit Nobilia haben wir genau den richtigen Partner gewinnen können“, freut sich EMV-Geschäftsführer Ulf Rebenschütz (Foto).

Gezeigt wird die neue Kollektion erstmals auf der EMMK-Messe vom 5. bis 6. November im A2 Forum in Rheda-Wiedenbrück.

Jetzt auch mit Küche

Links

- [EMV](#)